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会長挨拶 

第１５６９回例会 会長挨拶 

会長 梅田欣一 

 

本日は、外部卓話で、衆議院議員の細野豪志様と秘書の山

下洸棋様がいらっしゃっております。細野豪志様には、後ほど環

境問題を中心としたお話をお願い致します。 

さて、昨日、ロータリー財団委員会委員長の岩本さんと私と

で、ロータリー財団セミナーに参加してきました。会場は、東静岡

のグランシップでした。そこで、朗報があります。みなさん、ポリオ

は「あと少し」と言われていますが、常在国であるパキスタン、ア

フガニスタン、ナイジェリアのうち、ナイジェリアでは、平成２６年７

月２４日以来、ポリオの症例が１件も報告されていないとのことで

す。この状態が９月まで続けば、世界保健機関（ＷＨＯ）によって

ポリオ常在国リストから外されます。ただし、完全に「ポリオフリ

ー」と認定されるには、その後２年間、ポリオ無発生を保つ必要

がある、とのことです。ポリオ･プラスのことについては、野口ガバ

ナーが公式訪問の時に話をするとおっしゃっていましたので、私

からは、この程度にしたいと思います。 

しかし、うちのクラブにとって、残念なお知らせがあります。   

２６２０地区で、ロータリー財団への寄付は、７５クラブ中、７４位で

す。まさにブービーです。ここで、ロータリー財団の寄付につい

て少しお話したいと思います。 

１１月がロータリー財団月間となっておりますので、１１月に、ロ

ータリー財団委員会委員長の岩本さんから、卓話で、詳しいお

話をお願いしたいと思っておりますが、今日は、私から、簡単に

お話ししたいと思います。 

ロータリー財団は、１９１７年、アメリカのジョージア州アトランタ

で開催された国際大会において、アーチ･Ｃ･クランフが、「全世

界的な規模で慈善･教育･その他社会奉仕の分野でよりよいこと

をするために基金をつくろう」と提案したことに始まります。アー

チ･Ｃ･クランフは、６人目のＲＩ会長で、ロータリー財団の父と呼ば

れています。 

ロータリー財団の活動は、ポリオ･プラスや、地区補助金、グロ

ーバル補助金の交付等があります。つまり、ロータリー財団の活

動は、ロータリアンが、世界や地区に貢献して、よいことをするこ

との手助けになる活動であるということであり、ロータリー財団の

活動なくして、ロータリアンの活動はあり得ないということです。 

この度、うちのクラブでも、「木製テーブルとベンチを柿田川公

園に設置」の件、ということで、地区補助金が２０万円余り出てお

りますが、この財源も、究極的には、各ロータリアンの財団に対

する寄付ということです。 

ここで、一般的に、「寄付」というのは、寄付するか否かは、その

人本人の自主性に委ねられているので、寄付が少ないと言われ

たり、寄付を強制されるのはおかしいのではないか、との考えも

あり得ると思います。 

しかし、先に述べたとおり、ロータリー財団の活動は、ロータリ

アンの活動になくてはならないものですが、それを支えているの

は、ロータリアンからの寄付です。 

すると、必然的に、ロータリアンであるとすれば、その活動を支

えているロータリー財団に寄付しなければならないということにな

るのではないでしょうか。 

因みに、イギリスの首都ロンドンにある大英博物館は、入場料

はとりません。その代わり、入場者は、寄付を寄付箱に入れて入

場しています。どのくらい寄付としてお金を入れるべきか目安の

お金を教えてくれます。 

アメリカのニューヨークにあるメトロポリタン美術館も同様です。   

みなさんは、大英博物館に入る時や、メトロポリタン美術館に入

る時に、「寄付は自由」だからといって、何も寄付せずに入場す

るでしょうか。それは、違うと思います。大英博物館やメトロポリタ

ン美術館の維持管理費は、この寄付によってまかなわれている

ということが分かっているからです。 

そして、通常の感覚であれば、入場の対価として、寄付相当

額を支払うべきだと思うからです。 

ロータリー財団への寄付も同様です。ロータリー財団の活動

は、ロータリアンにとってなくてはならないものであり、その運営

は、寄付によってまかなわれているのです。そうだとすれば、ロー

タリアンであれば、毎年、相当額を寄付すべきということになりま

す。ただ、寄付である以上は、強制することはできません。各ロ

ータリアンの自主性に委ねられる部分も否定できません。 

そこで、私からの提案をしたいと思います。これはあくまで提

案であって、それに応じていただけるか否かは、各会員の判断

に委ねざるを得ません。日本のロータリアンは、１人、年間、１５０

ドル、を目標とするように言われています。しかし、うちのクラブと

しては、まずは、現在の著しく低い寄付額から脱却しなければな

りません。そこで、私は、今年度は、一月に１０００円ないし２０００

円を、スマイルで、ロータリー財団に寄付していこうと思います。

それは、７月から実行しています。幹事の小川さんも、私がロー

タリー財団に寄付した時は、同じように寄付すると言ってくれてい

ます。一月に１０００円ずつでも寄付すれば、年間で、１万２０００

円寄付したことになります。今は円安ですので、これにもう少し加

えれば、年間１００ドルを達成することができます。この考えに多

少なりとも賛同していただける方は、是非、実行に移していただ

きたいと思います。 

以上 



 
本日のゲスト・ビジター 

 

ゲスト 衆議院議員 細野豪志 様 

ビジターはありませんでした。 

 
スマイル報告 

 

細野豪志様 「ＲＩへ」という事でいただきました。 

前田 守  細野様ようこそ。 

小川隆洋 細野様ようこそ。 

小川隆洋 Ｒ財団へ。 

川口尚史 細野様ようこそ。 

小早川すみゑ 細野様ようこそ。 

梅田欣一 細野様ようこそ。 

梅田欣一 司法修習生を連れてきました。 

梅田欣一 Ｒ財団へ。 

岩本義正 細野さんいらっしゃい。 

菊地勝男 無事生還しました。 

濱田清明 細野様ようこそ。 

伊藤 毅  細野議員ようこそ。 

安本 晋  細野様ようこそ。 

荒川康博 細野様ようこそ。 

中田 真  細野様ようこそ。 

荒川康博 誕生日プレゼント等有難うございます。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ロータリー米山記念奨学会より 

   ハイライトよねやま１８５号 到着 

  ＊岡本一八前ガバナーより 

   濱田前会長へ感謝状 到着 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   年次計画書 到着 

  ＊新富士ロータリークラブ 

   クラブ計画書 到着 

  ＊富士ロータリークラブ 

   14-15年度年次報告＆15-16年度クラブ計画書 到着 

■ 例会変更 ■ 

  ＊富士宮ＲＣ 

   ９月２１日(月)→祝日休会 

   ９月２８日(月)→移動例会～観月会～ 

■ 週報到着 ■  

沼津ＲＣ・富士山吉原ＲＣ・沼津西ＲＣ・新富士ＲＣ・富士ＲＣ 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
８ 月 ３ 日    

修正出席率 

２１名 ２０名 １６名 80.00% 85.00% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・菊地・前田・岩本 他   計１６名 

 

欠席： 野口・髙田・山本・徳山             計４名 

 

ＭＵ：  荒川                        計１名 

◆次回例会プログラム◆ ガバナー公式訪問 

R 

幹事報告 外部卓話 

委員会報告 

米山梅吉記念館運営委員会 

委員長 川口尚史 

９月１２日(土)に米山梅吉記念館にて秋季例祭が開催されます。 

当クラブの創立記念例会と同じ日ですが、１４時からですので是

非ご参加下さい。（登録料無料） 

日時／平成２７年９月１２日(土) 開会１４時（受付１３時～） 

場所／米山梅吉記念館ホール 

式典／開会前 墓参もご案内 

講演／講師・小沢一彦氏（ロータリー米山記念奨学会理事長） 

     演題・これからの米山記念奨学会 

アトラクション／勝又里乃さんによるマリンバ演奏 

懇親会／講師を囲んでの懇親会（軽飲食） 

衆議院議員 細野豪志 様 

 

 本日は、衆議院議員の細野豪志様をお迎えして、地球温暖化

対策等の環境問題に関する政府の取り組みと今後の動向につ

いてお話いただきました。 

表彰 

岡本一八前ガバナーより、濱田前会長へ感謝状が届きましたの

で授与致しました。 


